

Start Schubertiade

RIEHEN. Am 29. Oktober startet die Schubertiade Riehen unter der neuen Intendanz von Jan Schultz in ihre zweite Saison. Wiederum ist es ihm gelungen, ein vielversprechendes Programm zusammenzustellen mit hervorragenden, bestens ausgewiesenen Musikern und mit einer Werkauswahl, die Bekanntes neben wenig Gehörtes oder Vergessenes setzt und so die einzelnen Kompositionen in neuem Licht und unter unbekanntem Perspektiven erklingen lässt. Die Konzerte finden wie gewohnt alle in der Dorfkirche Riehen statt, deren Ambiente mit ihrer klaren und zarten Akustik und dem fast intimen Rahmen den Gedanken der ursprünglichen Schubertiaden in

Wien aufnimmt. Es gibt erneut drei Konzerte zwischen Oktober und Weihnacht, welchen im Neuen Jahr ab Februar bis April drei weitere folgen. Dem expliziten Anliegen der Organisatoren, nicht ausschliesslich den etablierten Musikern, sondern ganz speziell auch jungen Talenten das Podium zu überlassen, trägt das Programm Rechnung im Weihnachtskonzert 2023 mit einer jungen, musikalisch begnadeten Baslerin, die aktuell bei Julia Fischer an der Münchner Hochschule für Musik und Theater studiert. (mgt)

Konzerte am 29. Oktober, 26. November, 23. Dezember, 4. Februar, 24. März und 28. April.